

広島ダンプ支部は一九八四年の9月に結成し、先月末に第33回定期大会を開催しました。大会でも報告しましたが、ダンプの要求アンケート、広島ダンプ支部では税金相談会などの機会を活用して49名から集約しました。その結果、「変化なし」、「不明」が3人、「受けとる単価について」「引き上げられた」は4人、「引き下げられた」が1人、41人が3人

設にも要請し改善しました。
発注元に確認したところ、3次、4次の下請から建退共



広島ダンプ 無権利の仲間を助けよう 労働組合の役割果たそう

武田喜成さん

でした。この間、2省協定労務費は今年を含めて5回も引き上げられていますが、それにもかかわらず末端のダンプ持ち労働者の受け取る単価はほとんど上がっていないことが明らかにされました。

また建退共の証紙貼付についても、去年11月末に国土交通省発注現場で新規入場アンケートの際に建退共手帳所持を知らせていました。そのため組合は発注元に指導を求め、元請ゼネコン・西松建設にも要請し改善しました。

次に元請ゼネコン・西松建設でも組合加入者

は数は力です。来年の大会までに掲げた組合員拡大の目標達成に向けて奮闘していきました。(拍手)



関東ダンプへの結集を強化し、要求実現に向けて奮闘しよう(4月8日埼玉県戸田市内)

副議長 山内健人
事務局長 高橋英晴

第8回全国ダンプ交流集会 =各地の取り組み報告(5)=

栃木支部の様々な取り組みについて発言します。

今、私たちダンプ労働者を取り巻く状況は、全国的に年々厳しくなっていると思います。とくに近年、ダンプ労働者の高齢化の問題は深刻な問題の1つだと思います。若者のが少しでも安心して働く

ような、魅力のある業界にいることが私たちのこの組合の役割ではないでしょうか。そ



組合員数を上回る目標数の達成に向けて役員一同で意志統一しています。今年4月、春の組合員拡大月間として拡大組合員拡大月間として拡大組合の知名度が低い、宣伝が足らないなどの意見を踏まえ、県内主要か所に立て看板設置作戦を展開しました。

私は、組織拡大を前進させるために、あらゆる業種、たトラック持ちとさまざままで問題は大事だと思っています。分会の仲間たちも組織職業に幅を広げてとりくんでいます。親睦を深めるために交流会を行なうようにしています。

また、この分会活動を長く続けていくために私が心がけているのは、年に1回は必ず親睦を深めるために交流会を行なうようにしています。主にバーベキューです。その交流会には、できるだけ家族での

年々、受診希望者も増え、組合事務所で開催するには人数も限られてくるので、来年は近くの公民館での開催を予定しています。組合員も高齢化とともに健康に対する関

係にあります。この国会の答弁をカバーできるようになり

仲間達の交流を大切に 皆で組合員拡大を追求

工藤経見さん

の1つの栃木の本分会に所属しています。この分会の特徴は、とにかく、私たちのこの声に行政、業界に反映させることが重要だと思います。

栃木支部では、前回4年前の交流集会の時の栃木支部の員を増やし、さまざまな運動にとりくみ、私たちのこの声を行政、業界に反映させることが重要だと思います。

のためにも全国でもっと組合員を増やし、さまざまな運動にとりくみ、私たちのこの声を行政、業界に反映させることが重要だと思います。

拡大・要求闘争を強化し ダンプの結集を推進しよう

関東ダンプ

4月8日(日)、第17期関東ダンプ総会が埼玉県戸田市・戸田市文化会館で行われ、7組織28名が参加ました。冒頭、山内議長(栃木ダンプ)は「関東ダンプの結成から45年が経

すべて組合員の紹介によるものです。要求は、企業組合加入や1人親方労災、建設国保加入が多い加入要求でした。建設国保の問い合わせや平ボディートラック労働者から労災保険に加入、広島市内の運輸会社で働いている労働者などから、建交労に加入したらどうなメリットがあるのかな

ど、問い合わせも来ています。今、実態は労働者でありながら労働者でない形で働かされている労働者で、労災保険が増大し、無権利状態にさらされています。組合の果たす役割は、この人達とともに生活と権利を守る運動を進めることです。その為にも労働組合は数は力です。来年の大会までに掲げた組合員拡大の目標達成に向けて奮闘していきました。(拍手)

事務所の専従の人たちにも参加をお願いしています。その目的は、建交労とはどういう組合・組織なのか、家族にも少しでも知つてもらいたいからです。ただ漠然と組合に入っていても、何か問題が起きないと、組合をやめにく確率は高いと思っています。

少しでも長く組合に加入してもらうには、やはり何らかのつながりを持つことが大事だと思います。この交流会、仲間たちには事なことだと思います。

この交流会、仲間たちには事なことだと思います。普段から会う機会も少ないので、できるだけ組合費は集金扱いにして、直接会って最近の仕事の

参加を呼びかけています。事務所の専従の人たちにも参加をお願いしています。

次に、全国でも行っているところもあると思いますが、栃木支部では4~5年前から命と健康を守るとりくみとして、今年もまた健康診断会を行いました。この健康診断会は日曜日の午前中、短時間かつ低料金で、必要な検査項目をカバーできるようになり

て、今年もまた健康診断会を行いました。この健康診断会は日曜日の午前中、短時間かつ低料金で、必要な検査項目をカバーできるようになり

て、今年もまた健康診断会を行いました。この健康診断会は日曜日の午前中、短時間かつ低料金で、必要な検査項目をカバーできるようなり

て、今年もまた健康診断会を行いました。この健康診断会は日曜日の午前中、短時間かつ低料金で、必要な検査項目をカバーできるようなり

て、今年もまた健康診断会を行いました。この健康診断会は日曜日の午前中、短時間かつ低料金で、必要な検査項目をカバーできるようなり